

## Spielleiterbericht Interclub, TC Weinfeldten

Da dieses Jahr eine neue 2. Liga Herren-Mannschaft gegründet wurde, spielten insgesamt 13 Mannschaften Interclub. Da das Wetter auf unserer Seite war, konnte wir alle Spiele ohne Verschiebungen oder grössere Probleme durchführen.

Folgend die Berichte einiger Mannschaften:

### 1 Liga Damen:

Wir hatten taffe Gruppenspiele, doch konnten wir durch gute Spiele und Mannschaftsgeist den Abstieg in die 2. Liga verhindern und freuen und auf eine tolle Saison im 2024.

### 1 Liga Damen 30+

In diese Saison sind wir mit neuem Outfit gestartet.

Leider blieben wir auch im 2023 nicht mit gesundheitlichen Problemen verschont, sind zum Glück aber genug Spielerinnen.

Die 1. Runde gegen Gründenmoos SG bestritten wir auswärts. Die Begegnung verloren wir mit 2:4. Es schien, als wären wir noch nicht ganz in der Interclubsaison angekommen. Beim Heimspiel gegen Bad Ragaz konnten wir uns 4 Punkte sichern. Die Schwestern Claudia und Silvia gewannen ihre Einzel und Silvia und Wei, Mirjam und Nadja ihre Doppel, wobei das erste Doppel sehr knapp erst im dritten Satz entschieden wurde. In der dritten Runde waren wir gegen Rhenania chancenlos. Wir danken jedoch unseren zwei freiwilligen Aushelferinnen Susanna und Denise fürs Einspringen!

Am Ende der Gruppenspiele standen wir auf dem dritten Platz und rechneten uns Chancen aus gegen den schönen Club Sonnenfeld am Zürichsee. Trotz erbarmungslosem Kampf ging die Partie im entscheidenden 3. Satz im Doppel verloren, was für uns den Abstieg bedeutete.

Wir freuen uns aber auf nächstes Jahr, wenn wir aus der 2. Liga wieder angreifen können und den Aufstieg zum Ziel haben.



### 1 Liga Herren 1

Nach 22 Jahren in der 1. Liga mit praktisch unveränderter Teambesetzung, mussten die Routiniers um Captain Lukas Peter wieder einmal in die Abstiegsrunde („erst zum zweiten Mal überhaupt“). Dies auch nur deshalb, weil man in den Gruppenspielen zwei NLC-würdige Gegnerteams zugelost bekommen hatte und somit auf Platz 3 landete. Im Abstiegsspiel gegen den TC Burgmoos Richterswil 1 behielt man aber eindeutig die Oberhand und somit wird auch nächstes Jahr eine weitere 1. Liga Saison hinzu kommen.

### 1 Liga Herren 2

Nach unserem Trainingslager in Locarno waren wir so bereit für die Saison, wie Ivo im Auto:

Erste Runde gegen GC Züri, auswärts. Gegen die sehr starken Gegner konnten wir 2 Punkte erzielen. Wir waren aber stolz auf unsere Leistung. Die zweite Runde in Winterthur bestritten wir nach dem Frühstück bei Noé. In der Halle überlagern wir den Winterthurern klar, wir siegten 9:0! Im letzten Heimspiel gegen Appenzell gewannen wir erneut hoch, mit 8:1. Somit konnten wir in die Aufstiegsspiele, wo wir uns aber geschlagen geben mussten.



### 2 Liga Herren

In der zweiten Herrenliga konnten wir dieses Jahr, mithilfe aus der ersten Liga einen Abstieg in der letzten Runde gegen TC Frauenfeld verhindern. Es war eine spannende und turbulente Interclubsaison. Mit gerade 4 Junioren in der Mannschaft, war es für alle eine Umstellung vom Juniorentennis in dem Herrentennis einzusteigen. Nichtsdestotrotz, konnten alle Spielpraxis sammeln, einige gute Resultate sowohl im Einzel als auch im Doppel erzielen und der Spass war auch immer vorhanden. Die Ziele für das nächste Jahr sind, weiterhin bestehend in der Liga zu bleiben.

### 35+ 3. Liga

Nach einigen Transfers in unser "neues" Jungsenioren Team (35+ 3L Herren), starteten wir mit grosser Freude und Zuversicht in die neue Saison. Die erste Runde begann gleich mit einem Derby gegen Sulgen. Die Spiele waren sehr umkämpft aber immer sehr sportlich und freundschaftlich. Wir konnten die erste Runde gleich mit 8:1 gewinnen und mit einem sehr guten Gefühl in die 2. Runde blicken. Dort waren wir Gast beim TC Falkenstein, dass wir wiederum "klar" mit 9:0 gewinnen konnten.

Anschliessend war Erholung angesagt und wir konnten in der 3. Runde pausieren.

In der 4. Runde empfingen wir dann Vaduz bei uns in Weinfeldten. Schon beim "Hallo" sagen war uns bewusst, diese Mannschaft will in die 2. Liga. Dies zeigte sich dann auf dem Platz und wir mussten uns mit 1:8 klar geschlagen geben.

Die letzte Runde war dann beim TC Degenau mit einem super Gegner (in allen Bereichen). Die sehr umkämpfte Begegnung endete mit einer knappen Niederlage von 4:5.

Schlussendlich waren wir in der ersten Saison bei den Jungsenioren auf dem sehr guten 2. Platz klassiert.

Wir freuen uns schon wieder auf die neue Saison und kämpfen dann erneut um den Aufstieg. 😊

### NLB Herren 55+

In den Gruppenphasen war die Mannschaft rund um Markus Häni klarer Leader; 6:0 gegen Münsingen, 5:1 gegen Neubüel Wädenswil und 5:1 gegen Allmend Luzern.

Im entscheidenden Aufstiegsspiel war der Gegner Nyon aber erfolgreicher, sie gewannen mit 4:2.

Trotz erfolgreicher Saison hat sich das Team dazu entschlossen, ein Jahr auszusetzen. Wir warten schon gespannt auf ihr Comeback.

### 3 Liga Herren

Die Interclub Saison 2023 war aus unserer Sicht ein voller Erfolg! Diesen Frühling durften wir wieder den einen oder anderen Transfer tätigen, um unser Team zu verstärken. Wir hatten diesen Frühling/Sommer insgesamt fünf Partien zu bestreiten, welche wir mehr oder weniger erfolgreich bestreiten konnten. Am Ende der Saison war es äusserst knapp und wir wären beinahe aufgestiegen, es fehlte lediglich ein einzel- oder doppelsieg..

Jetzt sind wir bereits an der Planung für das nächste Jahr dran und hoffen, dass wir übernächste Saison dann in der 2. Liga anzutreffen sind. ;)